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更なる一歩踏み込む姿勢で“ウィサーブ!”(
倉 敷  Ｌ  Ｃ  

 スローガン )  

『 Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ! へ の ビ ジ ョ ン 』(
336－ B 地区  

 スローガン )  



 

～更なる一歩を踏み込む姿勢で “We Serve”～ 

会長  石伊繁文 

今年度62代目の会長に就任さ

せて頂きました。再入会して 4 年

目ですが、何となく当クラブメンバ

ー同志の繋がり活力懸念等過渡

期を感じております。今後 70周年、

80 周年と次の時代へ向け人材確

保、育成の道を整える時期と察し

ます。そういう意図にてスローガン

を、更なる一歩を踏み込む姿勢で“ウィサーブ”を取り組

む事として掲げました。 

例会出席率アップ、奉仕業務への参画等々原点回

帰を念頭に意識し精進したく思います。その為には例

会での挨拶、声掛け運動とし、明るく元気な魅力あるク

ラブを目標に、意識高揚に努めます。 

どうか各委員会の活動に、例会の活力に会員皆様方

のご支援、ご協力を 1 年間宜しくお願い申し上げます。 

先ずは取留めのない就任の挨拶と致します。 

幹事  深井賀博 

この度、幹事という大役を拝命

いたしました。まだまだ未熟で不

慣れな私ではありますが、大変貴

重な勉強の機会を与えていただ

き心より感謝申し上げます。大変

身の引き締まる一方で、幹事の職

が全うできるか不安がありますが、石

伊会長の下、緊張感を持ちながらも、明るく元気にクラ

ブ運営に係わってまいりたいと思っております。また、当

クラブの素晴らしい伝統を継承しつつ、少しでも新しい

ことを取り入れていければとも考えております。 

石伊会長のスローガン「更なる一歩踏み込む姿勢で

“ウィサーブ”」を肝に銘じ、サポート役として精進すると

ともに、当クラブ発展のため努力いたしますので、会員

の皆様のご指導、ご鞭撻を何卒宜しくお願い申し上げ

ます。 

会計 渡邉義友 

 この度、会計いう大役を仰せつ

かりました渡邉です。ライオンズク

ラブに入会してわずか 1 年、知

識・経験も浅く未熟者ではありま

すが、会長、幹事のもとでご迷惑

をかけないよう、重責を全うすべく

精一杯努めて参りたいと存じます。

全体的な活動や金銭の流れを把握し、

ウィサーブの精神で自分にとっても勉強の年となるよう、

財務委員長のご指導のもと各役員との連絡も密にし、職

務を全うしていく所存であります。思いやり、おもてなし、

感謝の気持ちで 1 年間仕事をさせて頂きますので、皆

様方のご指導とご鞭撻、そしてご協力を賜りますよう宜し

くお願い申し上げます。 

第一副会長 中桐 潔 

入会して 5 年目となりますが、二

年目からＬＴ、第三副、幹事と次々と

役を拝命され、微力非才ながら、会

員皆様のご支援ご指導のもと、何と

か務めさせていただきました事、心

よりお礼申し上げます。 

さて、今年度は、歴史と伝統あるクラブの第一副会長

を仰せつかり、今、不安と責任の重さを感じているところ

であります。クラブ運営も年々難しくなっておりますが、

石伊会長のもとで、明るく楽しく結集し、知恵を出し合い

「ウィサーブ」を誓うことで、多くの学びを頂けるものと信

じ、又、クラブ発展のために一年間一生懸命務めて参り

ます。会員皆様の一層のご協力をお願い申し上げ、ご

挨拶と致します。 

第二副会長 中井大介 

今年度、第二副会長を拝命いた

しました。身にあまる重責ではありま

すが、石伊会長のもと、PR・IT 委員

会の中原委員長、青少年育成委員

会の原委員長とともに一年間しっか

りと携わってまいりたいと存じます。 

会報については倉敷に輝く歴史

を刻んでいる当クラブが常に活気あ

るクラブとして活動している様子を発信していけるように

努力致します。また「ちびっこサッカースクール」の開催

を通して地域と未来を担う子どもたちの心と体が健全に

育まれるように備えていきたいと存じます。新年早々の

開催プログラムではありますが、メンバーの皆様には例

年どおりの協力を賜りたく存じます。 

石井会長のスローガン「更なる一歩踏み込む姿勢で

“ウィサーブ”」に表現された心を一つにして、石伊丸を

盛り立てていきたいと存じます。つきましては格別のご

指導ご鞭撻を賜りますよう謹んでお願い申し上げます。 

 第三副会長  武政芳樹 

今年度、第三副会長という大役を

拝命いたしました。諸先輩の方々が

築いてこられた歴史と伝統の重みに

プレッシャーを抱えながらも、今この

場にいることに誇りを感じています。 

石伊会長のスローガン「更なる一

歩踏み込む姿勢で“ウィサーブ”」を

肝に銘じ、微力ではありますが、少し

でもサポートできるよう頑張る所存です。 

当該アクティビティーは、薬物乱用防止と社会アクト

ですが、今年度は、新たに社会アクト委員会のメイン事

業たる現代工芸秀作展に加えて、冬のチャリティーバザ

ー・倉敷地区清掃・ツーデーマーチでの甘酒接待も当

委員会が担当窓口となります。 

入会５年目の未熟な私ですが、石伊会長の思いを実

現するためにも、先輩方のご指導、メンバーの皆様のお

力添えとお支えを心よりお願い申し上げます。 



5R-1Z ゾーン・チェアパーソン 

木曽昭光 

この度 2018 年～2019 年度

336B 地区 5R-1Z・2Z のリーダ

ー・ゾーン・チェアパーソンに就

任いたしました。 

尾道ライオンズクラブに 1992

年に入会以来 26 年の活動歴

が有りますが、キャビネット関係 
の役は経験しておりませんでした。リジョン・チェアパ

ーソン職が居ない今の体制ではゾーン・チェアパーソ

ンが唯一のゾーンの代表者であり、キャビネットからの

情報を所属する９クラブに速やかに、且つ、正確に伝

える任務は勿論ですが、各クラブからの意見や要望

を上にあげる事も重要な仕事だと思っております。 

2Z のゾーンチェアパーソンになられた倉敷ほほえ

みクラブの瀧﨑智子様と事前に打ち合わせを行い、

今年度は 5R・9 クラブ全体として「共同と融和」をスロ

ーガンに運営やアクト・他クラブ例会訪問や合同例会

等を打ち解けた雰囲気の中で行うことが出来れば幸

いです。また、初めての試みとして前年度からの引き

継ぎ会を開きました。第一副地区ガバナーエレクトの

小野様・ゾーン・チェアパーソンの井川様をお招きし

て、役職としての立ち位置・運営上の注意点・今の問

題点・今後改善すべき点等について意見交換を行い

ました。1 年間の任期中のご支援とご鞭撻を宜しくお

願い申し上げます。 

 

  

 

平成 30 年 6 月 10 日(日)13 時から薬物乱用防止

パレードがシンフォニーホールから表町アーケード街

を通るコースで大々的に開催されました。このアクトは

ライオンズクラブが主催しているもので、今年のホスト

は 336Ａ地区 1Z の岡山烏城ライオンズクラブでした。

フラッグチアガールを先頭にブラスバンドが演奏しな

がら続き、ライオンズ以外の各種団体や薬物乱用患

者更生施設「ダルク」の関係者も行進しました。プラカ

ードを持ってくれたのはボーイスカウトの子供達でし

た。小学校 3 年生の小柄な女の子は風にあおられて

ふらついていたので周りの大人が声を掛けて励ましま

した。スローガンの書いてある色とりどりの風船を沿道

の子供達に配りながら約 2km の道を「薬物乱用は絶

対ダメ」をアピールしながら練り歩きました。総勢 300

名が参加した大規模なパレードで、薬物乱用防止教

室を積極的に開催しよう

とする倉敷クラブを含め、

336B 地区 5R―１Z の 3

クラブと２Z の 6 クラブは

来年度以降もっと積極

的に参加を考慮すべき

アクトだと思います。 

(記・木曽昭光) 

新ガバナー紹介 

2018～2019 年度 

336-B 地区 

井上
いのうえ

 浩一
こ う い ち

 ガバナー 
（玉野ＬＣ） 

ガバナー方針 

アクティビティ・スローガン 

『 “誇り”と“絆”そして“思いやり” 』 

地区ガバナー・スローガン 

『 We Serve! へのビジョン 』 

地区ガバナー・キーワード 

『家族』『次世代』『ＬＣＩＦ』 
 

 

 

       
平成 30 年５月 27 日（日）に、336 複合地区

第 64 回年次大会が、「101 年、岡山から We 

Serve」を大会スローガンに、岡山市総合文化体

育館（浦安）で開催され、当クラブから、岡本

会長（当時）、深井の２名で参加してまいりまし

た。代議員総会では、大谷議長のもと、年次報

告や議案審議が進められ、大会記念式典では、

次期地区ガバナーが赤じゅうたんの上を歩いて

入場するなど、高揚感のある式典でありました。

大変貴重な体験をさせていただきました。因み

に、第 65 回年次大会は、平成 31 年５月 26 日

（日）に総社市吉備路アリーナで開催予定とな

っております。       (記：深井賀博)) 

336 複合地区 第 64 回年次大会 

6 月誕生祝 

6 月結婚祝 



■  第 1459 回会報告  

（2017.6.6）  

出席者 40 名欠席者 24 名  

純例会出席率 63% 

メークアップ後出席率 75% 

【承認事項】  
①名 誉 会 員 から特 別 会 員 に変 更 の件
（L.岩 佐 三 典 、L.室 山 武 彦 ）   
②名 誉 会 員 の件 （L.藤 原 均 、L.加 藤 勝
信 ）  
③賛 助 会 員 の件 （L.足 立 秀 明 、L.諏 訪
文 彦 、L.大 原 邦 之 ）  
④交 代 会 員 の件 （L.瀬 戸 秀 一 ）  
⑤新 入 会 員 の件 （L.伊 田 慶 二 、L.藤 波
正 裕 ）花 見 例 会 の収 支 報 告 が承 認 され
ました  

【幹事報告】  
①協 力 作 家 の先 生 にお花 をお贈 りしま
した。 
○ 内 山 貞 和  き ん ぞ く ５ ０ 周 年 記 念 展  
＜ 内 山 貞 和 先 生 ＞ 岡 ア ー ト ギ ャ ラ リ ー 
5 月 28 日 まで 
○黒 田 峰 雄  岡 本 悍 久 2 人 展  ＜岡 本
悍 久 先 生 ＞遊 美 工 房  6 月 3 日 まで  
○絵 画 展 ＜小 川 恵 先 生 ＞アートスペー
ス・テトラヘドロン 6 月 4 日 (月 )まで  
○天 神 窯 ＜岡 本 篤 先 生 ＞天 満 屋 岡 山
店 5 階 美 術 画 廊  6 月 5 日 (火 )まで  
②6 月 22 日 に新 旧 理 事 会 、26 日 に準
備 理 事 会 を予 定 しています。 
③手 帳 のプロフィールを回 しています。
最 終 になりますので確 認 お願 いします。 
④LION TIMES をまだ貰 われてない方
は、お持 ち帰 りください。 
⑤事 務 局 藤 原 さんが 12 月 に出 産 予 定
の為 、後 藤 さんが月 火 の午 前 中 のみ復
帰 されています。 
⑥5 月 27 日 (日 )336 複 合 地 区 第 64 回
年 次 大 会 に、岡 本 さんと深 井 さんが参
加 され、お礼 状 が届 いています。 
⑦6 月 13 日 (水 )18 時 半 から次 期 会 長
幹 事 会 が倉 敷 国 際 ホテルで開 催 されま
す。次 期 会 長 幹 事 の石 伊 さん、深 井 さ
んが出 席 します。 

■  第 1460 回例会報告  

（2017.6.20）  

出席者 31 名欠席者 32 名  

純例会出席率 49% 

メークアップ後出席率 63% 

【承認事項】  
①胡 さん、小 川 京 子 さんの退 会 につい
て承 認 されました。 
【幹事報告】  
①協 力 作 家 の先 生 にお花 をお贈 りしま
した。 
○吹 きガラス展 「透 明 な雨 のうつわ」 ＜
白 神 典 大 先 生 ＞ギャラリーさとう 6 月 19
日 まで  
○ 瀬 戸 内 想 彫 会 × 陶 彫 会 ( 有 志 ) 展  
＜木 村 玉 舟 先 生 ＞旧 野 崎 家 住 宅 6 月
24 日 まで  
②キャビネットより 2018-2019 第 １回 キャ
ビネット会 議 のご案 内 が届 いております。
次 期 ZC 木 曽 さんが参 加 予 定 です。 
③期 末 が近 くなっております。ファイン・ド
ネーション等 未 収 金 の清 算 にご協 力 を
お願 い致 します。 
④本 日 、会 費 納 入 用 紙 をお配 りしてい
ます。例 会 場 での集 金 は手 数 料 がかか
りません。集 金 は７月 18 日 第 2 例 会 に
行 います。 
 

DONATION 

《第 1459 回例会 6 月 6 日》  
●誕 生 祝 （各 50 枚 ） 

上 西 さん、小 川 洋 さん、梶 谷 さん、  

中 西 さん、三 村 さん。    

 

●結 婚 祝 （各 50 枚 ） 

原 さん、西 原 さん、中 桐 さん、池 本 さん。  

 

●金 光 さん（100 枚 ） 

この度 は、色 々ご心 配 とご迷 惑 をおかけし

ま し た 。 無 事 退 院 し 、 リ ハ ビ リ 中 で す 。 入

院 ・手 術 初 体 験 で色 々大 変 でした。お見

舞 いありがとうございました。  

●木 曽 さん（30 枚 ）  

岡 本 丸 がもう少 しで無 事 着 岸 されます。お

疲 れ様 でした。  

●高 吉 さん（100 枚 ）  

室 山 さんよろしくお願 いします。森 川 さん副

館 長 おめでとうございます。お祭 りではお

世 話 になりました。  

●永 田 さん（50 枚 ）  

森 川 さんが大 原 美 術 館 の副 館 長 になられ

ました。お祝 い申 し上 げます。大 原 美 術 館 、

又 、倉 敷 を一 層 盛 り上 げてください。  

●原さん（50 枚 ）  

本 日 入 会 の室 山 さんを宜 しくお願 いしま

す。  

●室山さん（50 枚 ）  

ご入 会 させて頂 き有 難 うございました。  

●森川さん（100 枚 ） 

この 6 月 1 日 から、虫 明 前 副 館 長 の後 任 と

して大 原 美 術 館 の副 館 長 を拝 命 いたしま

した。微 力 ながら尽 力 してまいる所 存 です。

倉 敷 ライオンズの皆 さまにおかれましても、

引 き続 きのご指 導 ご鞭 撻 を賜 りますよう重

ねてお願 い申 し上 げます。  

《第 1460 回例会 6 月 20 日》  
●大原さん（50 枚 ）  

ひっさしぶりに例 会 に出 席 させて頂 きます。

いつもスミマセン！！  

●岡本さん（100 枚 ）  

1 年 間 お世 話 になりました。次 期 も会 長 を

しっかりと盛 り立 ててください。  

●木曽さん（50 枚 ）  

岡 本 会 長 の指 導 力 で充 実 した 1 年 でした。

役 員 の皆 様 お疲 れ様 でした。そしてありが

とうございました。  

●中井さん（50 枚 ）  

岡 本 丸 の帰 着 おめでとうございます。1 年

間 テーマーの奉 仕 をさせて頂 きメンバーの

皆 さんにお支 えと励

ましを頂 きました。あ

りがとうございます。  

 

 

 

●永 田 さん（各 50 枚 ）  

岡 本 会 長 、1 年 間 本 当 に有 難 うございまし

た。お陰 様 で楽 しい 1 年 間 を過 ごさせて頂

きました。  

●森山さん（30 枚 ）  

皆 様 1 年 間 大 変 お世 話 になりました。例

会 に来 る前 には大 きな声 がでますよ～にと、

車 の中 で発 声 練 習 をしていましたが、それ

も今 日 で終 わり。ホッとしています。色 んな

経 験 をさせて頂 き有 難 うございました。  

●山本さん（50 枚 ）  

PR・IT 委 員 長 として長 い長 ～い 1 年 を終

えようとしています。寛 容 と忍 耐 の心 で見

守 って頂 きありがとうございました。  

 
 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会  長 ：石 伊 繁 文 幹  事 ：深 井 賀 博  PR 委員長：中 原 寛 子  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201 

  電話（０８６）４２２－７１２６ 

例 会 場：倉敷市中央1丁目1-44    電話（０８６）４２２－５１４１ 

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

 

7 月行事 
   

3 日(火)18:30～倉敷国際ホテル 

    青少年委員会 

4 日 (水 )12:15～倉敷国際ホテル 

    第一例会(第 1461 回) 

12 日(木)8:08～鬼の城 GC 

    ゴルフ同好会 

10：00～岡山市総合運動公

園体育館 

第 54 回献血推進全国大会 

14 日(土)14:00～グランヴィア岡山 

     第１回キャビネット会議 

18 日(水)12:15～倉敷国際ホテル 

     第二例会(第 1462 回) 

25 日(水)18:30～倉敷ﾛｲﾔﾙｱｰﾄﾎﾃﾙ 

    地下１階 

    計画・親睦委員会 

8 月行事予定 
 

1 日(水)18:00～倉敷国際ホテル 

    懇親ﾋﾞｱ･ﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ例会 

8 日(水)18:30～浜吉 

    社会アクト委員会 

22 日(水)12:15～倉敷国際ホテル 

    第 2 例会(第 1464 回) 


